

かめにししょうがっこう 亀西小学校だより



れいわ ねん がつ か
令和5年6月9日
かめやましりつかめやまししょうがっこう
亀山市立亀山西小学校
No. 5 文責 学校長

Comunicado da Escola ~ La información de la escuela ~ School Newsletter

すこしはやいゆいり ことども あめ あいま おもいきりからだ うごかして
少し早い梅雨入りとなりました。子どもたちは雨の合間をぬって、思いっきり体を動かしています。
つゆ あいだ としよしつ おおにぎわい ほん で あい ころ えいよう とって
梅雨の間は、図書室も大賑わい。いろんな本に出会い、心の栄養もたくさん取ってほ
ねが
しいと願っています。



すいえい じゅぎょう はじまります たいりよく つかうす ぽーつ はやね はやおき あさ
もうすぐ水泳の授業が始まります。体力を使うスポーツですので、“早寝、早起き、朝
ごはん”で体調をととのえ、授業に臨んでほしいと思います。水泳用具のご準備、
けんおん おういんとうごきょうりよく おねが
検温・押印等ご協力をお願いいたします。

欠席連絡方法の変更について

げんざい けっせきれんらく おんらいん QRコード てんわ れんらく あさ
現在、欠席連絡については、オンライン(QRコード)や電話による連絡をいただいております。朝の

お忙しい時間の中、ご協力いただきありがとうございます。

ことども あんぜんかくにん すばやく ことども かかわる
子どもたちの安全確認が素早くでき、子どもたちと関わる
じかん かくほ
時間の確保につながっております。

りよう ふおーむ がっきゅう けっせきかくにん
ご利用いただいているフォームは、学級ごとに欠席確認を
おこなえるじょうきょう こんご がっこういつかつ かくにん
行える状況となっておりますが、今後、学校一括で確認できる
へんこう かいしじき くわしいてじゅんどう
よう変更させていただきます。なお、開始時期と詳しい手順等
ごじつおたより おし
は、後日お便りにてお知らせします。それまでは現在の
ふおーむ てんわ れんらく おねが
フォームや電話にての連絡をお願いします。

やってみよう!

こうちょうしつ がらす もんだい けいじ もんだい
校長室のガラスに、問題を掲示しています。問題は

まる よみとかない とけない
○しっかり読み解かないと解けない

まるじゅんばん かんが
○順番に考えていかないととけない

いまま み つけたちしき けいけん い かにして
ものにしてあります。今まで身に着けた知識や経験を生かして
かんがえるちから じゅぎょういがい み ねがい こ
考える力を、授業以外でも身につけてほしいとの願いを込め
ています。

ともだち はなしながらかんがえて こ
友だちと話しながらかんがえている子もいます。これからの
じだい いきぬくことども ちから ひとつ
時代を生き抜く子どもたちにつけてほしい力の一つです。ま

ずは、チャレンジ。ご家庭でも、“どんな問題?”などと話題にさせていただけると幸いです。

やりきった、スポーツ鬼ごっこ!!

1にち 8にち こうれい すぼーつ
1日と8日は、恒例のスポーツ

おにごっこ たのしみました すぼーつ
鬼ごっこを楽しみました。スポーツ

おにごっこ たいりよく
鬼ごっこは、体力だけでなく、コミュニ

ケーションやチームワークが大切。

ことども
子どもたちは、なかまや先生から

あどばいす さくせん
アドバイスをもらい、作戦をねって、

ほんばん のぞんで がくねん
本番に望んでいました。学年が上がる

はくりよく あっとう
につれ、その迫力に圧倒されました。

どうじつ すぼーつおに
当日は、スポーツ鬼ごっこインストラク

ター、PTA厚生部の方々にお世話に

なりながら、楽しませていただきまし

た。ありがとうございました。



◇◆◇6月の児童会目標◆◆◇

校内安全に気をつけよう

民生委員・児童委員さんによる授業

6年生は、社会科で“政治のはたらき”の学習をします。その中で、民生委員・民生児童委員や税金のことについても学びます。そこで本校では、実際に民生委員・民生児童委員さんや税務署の方に来校いただき、手作り紙芝居や子どもたちの質問に答えていただく形で学習を進めています。子どもたちは、真剣に話を聞き、たくさん質問するなど真剣に取り組んでいました。

以下は、子どもたちの感想の一部です。

○…朝早くから見守っていただき、感謝だと思いました。

○いつも見守っていただいているので、うれしかったです。

○私が18歳になったら、民生委員になりたいと思いました。

○世界中に民生委員・児童委員さんみたいな方がいるのだろうかという疑問に思いました。



勤務時間縮減の取り組み

子どもたちに質の高い教育を提供しながら、教職員のワークライフバランスを図るために、教職員の勤務時間縮減の取組を進めております。市内の小中学校でもパンフレットにありますように、統一した取組を行っており、本校でも、定時退校日の設定、会議の時間の短縮などを行っております。これらに加え、ご家庭からの放課後の電話連絡や来校については、遅い時間とならないようご協力いただいているところです。つきましては、引き続き、緊急時を除いて、18:00以降の電話連絡やご来校を控えていただくなど、ご理解とご協力をお願いいたします。

今後も、子どもたちが安心して楽しく学校生活を送れるよう教職員一丸となって取り組んでまいります。

令和5年4月11日

保護者・地域のみなさまへ

～三豊県の総勤務時間縮減取組について～

三豊県教育委員会
龜山市教育委員会

【総勤務時間縮減取組について】

現在、学校を取り巻く環境が多様化・複雑化し、学校に求められる役割が拡大しているなか、教職員の労働時間の長期化が看過できない状態となっています。加えて、加速度的に変化する社会への対応のための時間がより一層必要な状況です。

このした中、教職員の業務負担の軽減を図り、限られた時間の中で授業の改善や子どもたちと向き合う時間を確保しながら、より効果的な教育活動を持続的にやっていくことを目的に、県及び市町と学校が一体となって、学校における働き方改革を推進していく必要があります。

三豊県では、これまですべての公立学校において、「定時退校日の設定」、「部活動ガイドラインに基づく部活動運営」などを推進してきたところですが、長時間勤務時間が解消されない状況が続いています。令和5年4月から、教員の時間外労働時間の上限が、**年200時間、月45時間**を超えないこととなったことにより、抜本的な業務削減をより一層進めなければなりません。

これを空け、龜山市におきましても各学校で目標を設定し、下記の取組を進めています。教職員が主体で、意図的に教育活動に取り組み、保護者・地域の皆さまのご理解ご協力をお願いします。

○ 市内小中学校で統一して実施する取組

【月に2回以上の定時退校日の設定】

【部活動休養日等の設定】

【会議時間の短縮】

○ その他の取組

【学校閉校日の設定】

※尚、各学校の具体的な取組については、学校だよりをご覧ください。



【保護者・地域の皆様へのお断り】

これまで「学校における働き方改革に向けた取組」として、緊急時を除いて、原則勤務時間外における保護者・地域等からの電話連絡やご来校を控えていただくようお願いしてまいりました。今後は、御安心ご理解とご協力いただけますようお願いいたします。

【定時退校日 原則18:00以降】

◇◆◇6月の児童会目標◇◆◇

校内安全に気をつけよう

